

Exministra Gloria Hutt asumirá liderazgo del gremio de concesionarias

■ Esto tras la salida de Leonardo Daneri, quien dejó el cargo en abril luego de ocho años al mando de la entidad.

POR LAURA GUZMÁN

Después de meses de espera, la Asociación de Concesionarios de Obras de Infraestructura Pública (Copsa) tiene nueva presidenta. Se trata de la exministra de

Transportes del segundo Gobierno de Sebastián Piñera, Gloria Hutt, quien no solo asumirá el liderazgo del gremio tras la salida de Leonardo Daneri -que dejó el cargo en abril tras ocho años al mando de la organización-,

sino que también se convierte en la primera mujer en ocupar esta posición.

Con una extensa trayectoria en el ámbito público y privado, Hutt es ingeniera civil de profesión y cuenta con una larga experiencia en transporte. En el sector privado, se desempeñó en la industria pesquera en la comuna de San Antonio, fue vicepresidenta del



provincial San Antonio de CEMA Chile, trabajó en la consultora internacional Steer Davies Gleave -donde llegó a liderar la oficina local y luego fue directora para América Latina-, fue socia de la firma Quiz Consultores, especializada en estudios de transporte, y también asesora del consejo directivo de la empresa de transporte interurbano Turbus.

En el sector público, ocupó el cargo de subsecretaria de Transportes en el primer Gobierno de Sebastián Piñera y luego fue ministra de Transportes y Telecomunicaciones en el segundo mandato. Más recientemente, se desempeñó como Consejera Constitucional por la Región Metropolitana.

ACTO